Comment se perpétuent les erreurs

Dans "Le Soir" du 12.01.90 nous avons épinglé l'information suivante :

"Réapparition Royale. - La reine Victoria va refaire une brève apparition sur les timbres britanniques, aux côtés de l'actuelle souveraine, pour célébrer le 150e anniversaire de la sortie du célèbre timbre de un penny noir. Le "penny noir", illustré du portrait de la reine Victoria est le premier timbre à avoir été imprimé dans le monde, et a marqué le début des services postaux modernes. Les quelques exemplaires existant encore aujourd'hui sont parmi les timbres les plus chers au monde."

Le dernier alinéa nous a fait bien sourire. En effet, si le penny black est bien le premier timbre paru au monde, de là à dire qu'il en reste seulement quelques exemplaires qui sont les plus chers du monde, il y a de la marge.

exemplaires qui sont les plus chers du monde, il y a de la marge. Le "penny" a été tiré à plusieurs millions d'exemplaires et longuement utilisé.

Il en reste sûrement des milliers à l'état neuf et des... millions à l'état oblitéré.

Et ce n'est certainement pas le timbre le plus cher de Grande-Bretagne.

Notons que "Le Soir" n'est pas responsable de cette information fantaisiste, ayant simplement repris sans contrôler, une dépêche de l'agence France Presse.